

COMUNICADO

Laja, octubre 23 de 2012

Estimadas Autoridades,

Hoy 23 de octubre a las 9:30 am se recibe reclamo por olor en las cercanías de Planta Laja. El reclamo fue simultáneo con la ocurrencia de una falla en el disco de ruptura, ubicado en el circuito de alimentación al incinerador, generándose un venteo al ambiente, el cual es percibido por los reclamantes.

La contingencia fue rápidamente solucionada y es importante destacar que la estación de calidad del aire, ubicada en la comuna de Laja, no marcó desviaciones.

Atentamente,

Juan Antonio López
Superintendente de Medioambiente y Seguridad
